



PARTICIPAN ESTUDIANTES DE NIVELES NT1 HASTA 8º AÑO BÁSICO.

Festival Cantando Fortalezco la Lectura fue un éxito en Escuela Fronteriza de San Felix

ESTUDIANTES DE ENSEÑANZA BÁSICA.

El proyecto lector se desarrolla desde el 2023 y se extenderá hasta el 2026.

Un innovador proyecto fomento lector, está llevando a cabo la comunidad educativa de la Escuela Fronteriza de San Félix dependiente del Servicio Local de Educación Pública -SLEP-Huasco, el cual, dentro de sus acciones, está la realización del Festival Cantando Fortalezco la Lectura que, por segundo año consecutivo, se realiza en la escuela ubicada en la localidad de San Félix, Alto del Carmen.

“Nuestro plan, al ser implementado, propuso una serie de estrategias, estas estrategias, debieran ser atractivas, lúdicas y participativas, por lo tanto, se buscó el apoyo de las familias y así en un consenso general de la comunidad escolar nació que, a través de la música, el canto, naciera un festival”, mencionó el director del establecimiento, Arturo Aliaga Bravo.

El proyecto lector, se desarrolla desde el 2023 y se extenderá hasta el 2026 y, busca implementar y reforzar acciones que permitan mejorar aprendizajes de Lectura Comprensiva en estudiantes de niveles NT1 a 8º Año Básico.

“La finalidad es fortalecer nuestros aprendizajes de calidad para todos los estudiantes que pueden ser capaces de leer comprensivamente. Esta propuesta generó una serie de planes y estrategias, pe-

ro finalmente se acordó realizar un plan lector, esta organización definió una serie de acciones continuas de parte de los docentes, promoviendo el trabajo colaborativo en la retroalimentación pedagógica”, aseveró el director.

Dentro de este plan también se realizaron talleres de reflexiones pedagógicas, cuyo foco era poder hacer propuestas para mejorar la comprensión lectora; implementar la lectura silenciosa de 15 minutos diarios al iniciar las jornadas escolares, además, apoyar a los estudiantes no lectores y fortalecer la Biblioteca CRA como espacio de aprendizaje.

Sobre el festival, el director agregó “en nuestra segunda versión año 24, también se invitó a otros colegios como las escuelas de Chiguinto, Marquesas, Alto del Carmen, participaron docentes de otras localidades, hubo más de 70 alumnos que pudieron transmitir hermosas poesías, hermosas canciones y hermosas participaciones y así nos quedamos en espera de la tercera versión año 25”.

El SLEP Huasco felicita a la comunidad educativa de la Escuela Fronteriza de San Félix y agradece a todos sus participantes e invitados especiales que pudieron disfrutar y promover este proyecto fomento lector. ☺